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評
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１　理解しやすいですか
３９２０　　２ Ｏ「　０６１　　４．６

２　興味や関心が深まつていますか
３５１　２２・　４０　　０６１　　４．５

３　教員の熱意が伝わつてきますか
３９１７ ５ ０　　０６１　　４．６

４　学生の私語などがなく静かですか
４０ １６ ５ ０ ０ ６１　　４．６

５　シラバスに沿った内容ですか
２８２２１０ ０ ０ ６０　　４．３

６　教員の話は聞き取りやすいですか
４７・　１３１ ０ ０ ６１　　４．８

７　テキストや教材は理解に役立つていますか
３４２１　　４０，２ ６１　　４．４

８　板書または視聴覚機器（ＡＶ装置等）が理解に役立つていますか
３９１　１５６ １ ０ ６１　　４．５

９　教員は学生の反応を確かめながら授業をしていますか
３１　１８１０ １ １ ６１　　４．３

自
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１０あなたはこの授業にきちんと出席していますか
３９１　６１４ ２ ０ ６１　　４．３

１１あなたはこの授業のノートをきちんととつていますか
４７１１ ３ ０ ０ ６１　　４．７

１２あなたはこの授業の予習と復習をきちんと行っていますか
８ ８ １９ １２ １３ ６０　　２．８

総合 １３全体としてこの授業に満足していますか
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１４あなたはこの授業のシラバスをよく読みましたか
１５　１７・　１７１　８ ５８　　３．５

１５この授業を受けた教室の設備、装置、環境等について満足ですか
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２０１２年度前期授業アンケート〔講義系科目〕自由記述欄

　［４Ｂ１８］都市住宅地計画　（野渾　康）

　　　・　３年生になってやっと都市系の授業が聞けて、たのしいです。事例も、設計の

　　　　授業のものとリンクしていたりして、ためになってます。

　　　・　集合住宅の事例をたくさん見せてくれたので、とても勉強になってよかった。

・　先生の授業はとてもわかりやすくて、楽しいです

・　板書もみやすくて、分かりやすいです。毎週楽しいです！

・　受けている講義の中で一番好きな講義です。先生が行っていることをもっと知
　りたいです。

・　・ノート（板書）が多くて助かります。見やすくて分かりやすい。いつも話しが体

　験談などでおもしろく、退屈な授業にならないので興味がわいてきます。

・　事例見せてくれるのいいと思う。教室があつい。新宿校舎の教室どこもあつ

　い。

・　・板書がきれいで見やすい。一事例紹介がたくさんあってわかりやすい。・教室
　が暑い。

・　字がキレイでとても読みやすいです。ただ真ん中のボードは下の方に書いた

　文字が見えないのでおねがいします。

・　毎回授業の最初に前回の内容をおさらいしてくれるのがうれしいです。

　関連した内容もあったりして、ためになります。

・　設計課題で使えることもあり、感謝しています。

設計に

・　事例の紹介は先生が実際に行ったところということで、わかりやすく、とても為
　になると思っています。

・　狛江のコーポラティブ住宅（コレクティブ？）行ってきます！！

・　住宅が好きなので、授業がとても楽しいです。

・　２年の時よりも濃い内容の講議でとても満足してます。

・　野津先生の授業は毎回板書してくれるからわかりやすい。話もとても理解しや

　すいです。ただ、そこで集中力を使ってしまう為、後半の事例紹介のとき、力尽
　きます。

・　すごく楽しい授業です。

・　先生の話の１つ１つに興味が湧いてきます。とても楽し＜、身になる授業だと思
　います。

１／３ページ



２０１２年度前期授業アンケート〔講義系科目〕自由記述欄

　［４Ｂ１８］都市住宅地計画　（野滞　康）

　　　・　聞いててわかりやすいです。

　　　・　字を大きく書いて欲しい。

　　　・　都市と郊外との比較があり、わかりやすい

　　　・　ここの教室の室温が高＜てねむたくなります。でも授業内容は住宅を都市目

　　　　　線？から見て、かみくだいて読みといてくれるので、とてもわかりやすいです。

・　大事なポイントに色ペンを使ってもらえるとわかりやすいです

・　イイネ！

Ｉ
Ｉ

・　この前の授業でやったコーポラティブ住宅の話しはとても興味がわきました。
　また、授業中に多くの事例の紹介は、とても役立っています。

・　授業中は私語がなく、とても受けやすい。実例が多く、楽しい。

・　２年の都市計画の授業がたのしかったのでまたとりました。この授業もたのし

　いです

・　いつも同じ話をしてる気がします

・　環境建築コースですが、興味がわきます。

・　わかりやすいスクリーン（プロジェクター）が２つあると見やすい〔どの教室で

　も〕

・　いろいろな集合住宅の事例を聞けるのが、とてもうれしいです。

・　いつも分かりやす＜、とても良いです。興味深＜聞いてしまいます。

・　一回の授業の内容が多過ぎの様に感じた

・　いろいろな建物を見れてとても楽しい授業だった

・　先生がどのような仕事に取り組んでいるのか、もうすこし簡単にでも教えてい
　ただけたらいいなと思います。

・　いつも楽しく授業を受けています。テストはやりたくないで（笑）

・　もっと事例を見たいです。テストは、あまりやりたくないです！

・　いつも教え方うまいっす！
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２０１２年度前期授業アンケート〔講義系科目〕自由記述欄

　［４Ｂ１８］都市住宅地計画（野渾　康）

２年生の時からそうでしたが、黒書の字も綺麗に書いてくれて読みやすい。分

かりやすく要点をまとめてくれているので、あとでノートを見返したときに、その

とき何をやっていたのか思い出しやすいし、勉強しやすい。説明も分かりやす

いので野津先生の授業はまたとりたくなります。

わりとおもしろい授業だと思います。

いつも楽しく授業をきいています。卒論に使えそうな話題は使わせていただき
ます
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